
 

Geoff - ¿Qué esperar? 

 

He hecho programas antes, así que sabía más o menos qué esperar. 

 

Pero, ya sabes, cada curso es diferente. 

 

No son difíciles de hacer, no lo son, ya sabes... 

 

Mira, al principio, no entendí qué eran, ya sabes. 

 

No sabía qué tan detallado 

 

y qué tipo de cosa sería pero son bastante relajados. 

 

Simplemente tratamos esta línea muy delgada conmigo, como... 

 

solo saca cosas a la luz todo el tiempo con las que simplemente... 

 

con las que realmente no quiero lidiar más pero supongo que tengo que hacerlo. 

 

Y supongo que eso es para lo que sirven estos programas. 

 


